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 平成 27 年 6 月 11 日（木）  

 

１ 大井 俊彦 議員 

１ 

件名 災害発生時における要支援者対応について 

(1) 要支援者を受け入れる施設整備についての考えを伺う。 

(2) 災害時の緊急介護チームについての対応を伺う。 

２ 

件名 空き家対策について 

(1)  現在の市内の空き家の状況と地域への影響等について伺う。 

(2) 
法律も施行される中で、市として条例整備等積極的な対応が求められ

るが、今後の対策を伺う。 

 

 

２ 太田 佳晴 議員 

１ 

件名 情報格差の是正（光ファイバー網の整備）について 

(1) 
市内各地域間の情報格差是正のために、光ファイバー網の整備 

推進についてはどのような考えでいるのか。 

(2) 

国や県での整備推進姿勢が明確になっている中で、どうして牧之原

市ではこのことに取り組もうとしないのか、問題点があれば答えてい

ただきたい。 

   また、現在の市内における未整備地域、世帯カバー率や県内市町の

状況、特に山間地などの状況についても聞きたい。 

(3) 

今後、牧之原市としてはこの問題にどのように取り組んでいくの

か、もしも前向きに考えるならば、より具体的な方針・計画を示して

いただきたい。 

 

 

 

 

 

 

 



 

３ 名波 喜久 議員 

１ 

件名 危機的状況に立つ茶業の目指す将来像について 

(1) 今年の一番茶生産終了による茶業の現状をどう捉えるか。 

(2) 今後の消費拡大戦略への取り組みと茶業の将来像について。 

(3) 生葉売り茶農家を今後どのように救済していくか。 

２ 

件名 自主防組織への支援について 

(1) 自主防可搬ポンプの支援体制について。 

 

 

４ 平口 朋彦 議員 

１ 

件名 「富士山静岡空港」から市内へ直接アクセスできる方法を早期に確立す

べきであると思うが 

(1) 
現状、牧之原市を訪れている外国人観光客の交通手段や人数などを把

握しているか。空港立地市としての恩恵を享受できていると考えるか。 

(2) 
空港直行便を検討する考えは。市の交通施策の中で空港アクセスも考

えていくのか。 

(3) 
イベントの活性化に寄与している無料駐車場だが、今後利用者が増加

しても無料化の継続を県に訴えていくのか。 

 

５ 中野 康子 議員 

１ 

件名 お茶をめぐる諸情勢と今後の対応策 
   （お茶振興に関する法律について） 

(1) 今年の一番茶の現状と今後の茶業の見通し 

(2) 牧之原茶のブランド化等の推進 

(3) 耕作放棄地への対応策 

２ 

件名 新交通検討会議の審議状況とスクールバスの運行 

(1) 審議の状況、どのような検討がなされているか。 

(2) 
遠くから小学校に通学する児童の安全確保や保護者の負担軽減のた

め、スクールバスの運行は検討されているか。 



 平成 27 年 6 月 12 日（金）  

 

６ 藤野 守 議員 

１ 

件名 改正された介護保険制度について 

(1) 
要支援 1、２を地域支援事業に移行し、多様化するとしているが、市 

は具体的にどのような施策をもっているか。 

(2) 
要支援１、２をボランティアなども担い、多様なサービスの提供が可

能としている。無資格者による本来のサービスが可能と考えるか。 

(3) 

要介護１、２は原則特養ホームへの入所ができなくなった。市の関与 

の中で特例として入所できるが、牧之原市における想定される例を示さ

れたい 

 

７ 大石 健司 議員 

１ 

件名 「自然環境や観光資源に配慮した津波防潮堤」建設について 

(1) 

Ｌ１(100 年に１度レベル)の津波対策の防潮堤を建設する県の地元説

明会や測量調査、詳細設計への市の関わり方と基本姿勢はどのようなも

のか。 

(2) 

地頭方海岸は、ジェットスキーなどのマリンスポーツ愛好家が全国か

ら集うパラダイスとして知られているが、貴重な観光資源としてこの現

状に配慮する考えは。 

２ 

件名 「スポーツ施設の充実」について 

(1) 
「スポーツ施設の充実」に、地頭方海浜公園の整備等、マリンスポーツ

施設に対する施策は含まれるのか。 

(2) 

市営の「グラウンドの芝生化整備」を『牧之原市スポーツ推進審議 

会』に諮問し、年度内に答申を得るということの真意、意義はなんなの

か。 

３ 

件名 牧之原市の「地域おこし協力隊」について 

(1) 牧之原市が２人に期待している成果とその達成レベルは。 

(2) 現在２人が担当している業務内容の詳細と、市の支援態勢は。 

(3) 
現時点で「広報まきのはら」誌上や各地のイベントなどで一般市民に 

対し、２人を積極的に紹介していないのはどうしてか。 

 

 

 

 

 



 

８ 大石 和央 議員 

１ 

件名 地域創生と耕作放棄地問題について 

(1) 
水田及び畑地の耕作放棄地の現状と今後の拡大防止策と再生事業の取

り組み。 

(2) 
鳥獣被害防止対策協議会設立と今後の対策事業計画についてお聞きす

る。 

２ 

件名 マイナンバー制度について 

(1) 
共通番号通知と個人番号カード交付についての具体や課題についてお

聞きする。 

(2) 
マイナンバー制度導入の行政事務軽減と市民の利便性は。また利用拡

大の見解と市独自利用はどのようか。 

(3) 
個人情報漏えいに対するリスク管理、リスク対応をどのように想定し

ているのか。民間利用も合わせてお聞きする。 

３ 

件名 安全保障関連法案に関しての市長の所信を伺う 

(1) 

国の根幹に関わる問題であり、十分議論を尽くすことは当然だが、こ 

とは国政にとどまらず地方も含め議論しなければならない問題である

と考える。まずは問題提起したい。 

 


